

## Bill Gates le puso fecha a cuándo se podrá viajar sin riesgo alrededor del mundo



En una conferencia TED de 2015, Bill Gates hacía uno de sus pronósticos más célebres, teniendo en cuenta lo ocurrido apenas cinco años después. Para alertar sobre una eventual catástrofe humanitaria mundial, el empresario se refería a la expansión del Ébola, ocurrida el año anterior.

«La próxima vez podremos no tener la misma suerte. Podría ser un virus con el que los transmisores no se sientan mal y puedan viajar en avión o ir al mercado. La fuente podría ser una epidemia o puede venir del bioterrorismo», señalaba entonces el fundador de Microsoft.

Ahora, en un encuentro con la aplicación Clubhouse que recoge NewsWeek, Gates continuó con sus pronósticos y le puso fecha al momento en el que podremos viajar de nuevo alrededor del globo terráqueo, sin preocuparnos tanto por el coronavirus.

«En los viajes a nivel mundial, habrá que tener cuidado hasta algún momento de 2022, debido a la falta de equidad en el suministro de las vacunas», dijo el empresario y filántropo, que acumula una de las fortunas más grandes del mundo.

Para Gates, la posibilidad de viajar no se dará este año porque existe retraso en lo que hace a la distribución de las vacunas, que debería llegar a todos los países y «no solo a las naciones ricas», acotó.

A pesar de haber recibido las dos dosis de la vacuna contra el coronavirus, aclaró que «no



---

voy a dejar de usar mascarilla y tendré cuidado especialmente con las personas que no han sido vacunadas. Estoy mucho con mi familia, que son lo suficientemente jóvenes como para que aún no estén vacunados».